



No 10

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE MERCREDI 24 FEVRIER 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que M. D. Roland Michener, C.P., C.R., haut-commissaire du Canada en Inde, sera accrédité concurremment comme premier ambassadeur au Népal. On avait annoncé le 18 janvier l'établissement des relations diplomatiques entre le Canada et le Népal.

M. Michener est né à Lacombe, en Alberta, le 19 avril 1900. Il a fait ses études à l'Université de l'Alberta avant de s'enrôler, en 1918, dans la Royal Air Force. Après la guerre, il a repris ses études à l'Université de l'Alberta et les a poursuivies à Oxford et au Middle Temple. Appelé au Barreau de l'Ontario en 1924, il a été nommé conseil du Roi en 1943.

Elu pour la première fois à la législature de l'Ontario en 1945, M. Michener fut secrétaire et greffier de cette province de 1946 à 1948. Il fut élu pour la première fois aux Communes en 1953 et fut réélu en 1957 et 1958 comme député de St. Paul's, Toronto, au Parlement. M. Michener fut président de la Chambre basse de 1957 à 1962, pendant les 23^e et 24^e législatures du Canada.

En 1963-1964, il a été président de la Commission royale du Manitoba qui a étudié l'organisation et le financement du gouvernement local. Il est haut-commissaire du Canada en Inde depuis le 6 juillet 1964.

M. et Mme Michener ont trois filles qui sont toutes mariées.